

Certains scénarios de films de science-fiction, d'épisodes de séries télévisées ou de documentaires sont basés sur et ou développent le thème de la recherche et de la découverte des civilisations extraterrestres et leurs diverses conséquences. Cette étude a pour objectif de démêler le vrai du faux en comparant les faits à la fiction dans les films et les séries télévisées. Certains films sélectionnés ont été classés en deux catégories, selon l'emplacement des découvertes fictives de vestiges de civilisations extraterrestres : sur Terre ou sur d'autres planètes. Les résultats soulignent que si les films de fiction sont souvent inspirés de théories ufologiques controversées telles que celle des « anciens astronautes », certains d'entre eux mettent également l'accent sur des préoccupations scientifiques sérieuses telles que le risque de contamination biologique.